

## Abschied & Umbruch bei der TSG Giengen

Geschrieben von:

Donnerstag, den 19. Mai 2011 um 06:56 Uhr

---



Nach 2 Jahren wird Trainer Erdal Kalin die TSG Giengen verlassen. Sein neues Ziel ist bis jetzt noch nicht bekannt aber die Spieler & der Trainer können auf zwei tolle Jahre zurück blicken.

Im ersten Jahr 2009/10 wurde man mit einer Wahnsinns Rückrunde noch 3. in der Kreisliga A3. Im Pokalwettbewerb konnte man bis ins Viertelfinale einziehen dort musste man sich dann geschlagen geben mit einer 0:1 Niederlage gegen einen Bezirksligisten. Aber trotzdem hatte die Mannschaft um Erdal Kalin auch einige große Bezirksliga Mannschaft aus dem Wettbewerb geschmissen.

Im zweiten Jahr 2010/11 wollten alle noch einmal richtig durch starten und den Aufstieg anstreben, doch als einige Leistungsträger den Verein im Sommer & Winter verlassen hatten, wurde es ein schwere und unmögliche Aufgabe für die TSG Giengen. In der Vorrunde konnte nie die volle Leistung abgerufen werden und man verpasste es gegen die kleinen Mannschaften zu Punkten.

Die Rückrunde begann aber für alle Verantwortlichen sehr viel Versprechend denn nach 4 Spielen konnte man schon 9 Punkte verbuchen und die Hoffnung war plötzlich wieder da, denn die Mannschaft & Trainer konnten Ihren 10 Punkte Rückstand auf 4 Punkte verkürzen.

Doch dann fing die Verletztenseuche an und es fehlten gleich einige Stammspieler wie J. Rouff, H. Oberhuber, M. Klenk, S. Niebisch u.s.w.. Es musste trotzdem weiter gehen, mit einigen jungen A – Jugend Spielern, die durch den Trainer Erdal Kalin an den Kader der 1. Mannschaft heran geführt wurden.

So konnten sich gleich zwei junge Spieler durchsetzen, P. Greiner und F. Lay Sie sind jetzt schon die Gewinner in der Rückrunde, denn genau die zwei konnten Ihre Chance nutzen.

## Abschied & Umbruch bei der TSG Giengen

Geschrieben von:

Donnerstag, den 19. Mai 2011 um 06:56 Uhr

---

Für die neue Saison 2011/12 wird Manfred Schubert einen Umbruch bei der TSG Giengen vollziehen. Denn einige langjährige Leistungsträger wie S. Niebisch, P. Nuiding, R. Hönig & S. Saszur werden nach langer Profi – Karriere Ihre Fußballschuhe an den Nagel hängen und den jungen Spieler platz machen. Aber es sind ja auch einige Überraschungen in der Winterpause entstanden so konnte sich C. Drago, M. Milodia oder M. Alexander zu Stammspielern entwickeln. Somit wird Manfred Schubert für die neue Saison 2011/12 eine gute und Junge Truppe zusammenstellen, die in der neue Saison wieder angreifen werden.

Aber die wichtigste Personalfrage wird in den nächsten Wochen entschieden denn Manne Schubert wird einen neuen und besonders gleichwertigen Trainer finden. Der die jungen Spieler weiter Entwickelt wie es der "junge Trainerfuchs" Erdal Kalin getan hat.

Es werden aber auch einige alter Hasen & Leistungsträger wie Torhüter M. Bass die TSG verlassen. Auch ich H. Oberhuber werde nach 2 tollen Jahren die TSG verlassen und mein Glück bei einem neuem Verein versuchen.

Es war eine tolle Zeit mit der Mannschaft und einem guten Trainer Erdal Kalin, eine schöne Erfahrung für alle. Ich denke ich kann für alle Sprechen & Sagen es war eine „ Geile Zeit, mit euch “.

In den letzten 3 Saisonspielen sollte jetzt noch ein toller Abschluss her, besonders kommt noch der Tabellenführer der Kreisliga A3 der SVH Königsbronn zu uns nach Giengen und wir sind der Favoriten – Schreck in der Liga.

Ich wünsche euch alles Gute für die Zukunft, Euer Hannes Oberhuber